

1972年12月、八百幸の拠点、埼玉県小川町からほど近い毛呂山町に、2号店である長瀬店がオープンしました。この店も開店後すべり出しは予定よりで順調でしたが、間もなく、それこそ半年もたたないうちに、道路をはさんですぐ前に、同じスーパーの「セイフー」さんが出来ました。当時、セイフーさんは積極的なチェーン展開をはかっている東京のスーパー企業です。すでに数十店舗の店を持つている会社ですから、企業規模ではとてもかなう相手ではありません。

しかし小売業の競争は、店と店の戦いです。八百幸は、ここで厳しい競争に勝ち残ることができました。私たちに地の利があつたとともに、この店にかける必死さや「想い」の強さに大きな差があったからだと思います。母は「想い」が大切だと言つております。母は「想い」が大切だと言つておりますし、私の座右の銘は「必ず

～HISTORY～ 暮らしを変えた立役者

れば花開く」です。必死な「想い」や強く念ずることが正しい努力を生むのだと考えます。「天は自ら助くる者を助く」です。

チェーン展開を積極的に進めていくには、2号店が非常に大切だと私は思っています。八百幸にとって、その年の4月に開店した小川ショッピングセンター



長瀬店の成功がチェーン展開に弾みをつけた（埼玉県毛呂山町）

必死な「想い」が努力生む

2号店開店、地の利生かす

(SC)店がチェーン展開の実質上の1号店ですか

字店舗になりました。店舗展開の上で、よいスター

トダッシュが切れたと思

ます。

関東地方では当時、既に

ました。

ました。